



PAN y PRD señalan que sólo se ha recuperado 1%

La oposición llama a no confiarse tras alza en PIB

• Por Jorge Butrón
mexico@razon.com.mx

Partidos de oposición aseguraron que, a pesar del leve crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) y la economía en México, no se deben echar las campanas al vuelo, debido a que es muy lento y sólo ha recuperado un punto porcentual, pero sigue muy por debajo de lo que requiere el país.

EL DATO

EL FONDO Monetario Internacional mejoró a un 2.4% su proyección para el crecimiento de la economía mexicana en este año, luego de un cálculo previo que contemplaba apenas el 2%.

En entrevista con *La Razón*, el presidente de la Comisión de Economía, Comercio y Competitividad de la Cámara de Diputados, Jorge Ernesto Inzunza Armas, mencionó que el país comienza a recuperar un poco de todo lo que ha perdido, debido a que en realidad no está creciendo la economía, sino que está recuperando lo que ya ha perdido.

"En el caso de México, cuando pierdes ocho y recuperas 1.9, quiere decir que no estás regresando a los niveles que tenía la economía; es decir, que apenas se está recuperando algo de lo perdido. No son índices de crecimiento, sino recuperación de lo que se tenía antes de la pandemia, pues en México la economía está estancada", estimó.

El diputado del PAN mencionó que existe un deterioro de la vida económica del país que se puede prolongar, en caso de que no se tomen nuevas medidas ahora que ya se mejoró el tema en el país, pues dijo que "estamos viendo que la recuperación es muy lenta, ya que no estamos creciendo nada, sino recuperando algo; es una mala percepción que se tiene de la economía", aseveró.

"Si en el primer tiempo vas perdiendo por cuatro goles y en el segundo tiempo

DIPUTADOS indican que el país apenas recupera lo que ya ha perdido; piden generar condiciones para atraer inversiones a México; la situación sigue pegando a familias, dicen



Se mantienen escépticos

Consideran que recuperación está muy por debajo de lo requerido



CUANDO pierdes ocho y recuperas 1.9, quiere decir que no estás regresando a los niveles que tenía la economía; es decir, que apenas se está recuperando algo de lo perdido"

Jorge Ernesto Inzunza
Diputado del PAN



EL PRECIO del petróleo está en cien dólares por barril y eso ha ayudado a sostener la economía (...) Súmale que la gran mayoría de los inversionistas sigue creyendo e invirtiendo en México"

Mauricio Prieto
Diputado del PRD

metes un gol, no ganaste, sólo te recuperaste. Tenemos que acelerar la recuperación y eso pasa por una serie de medidas, principalmente de generar condiciones para que en México se invierta, pues a veces no se aprovecha la zona geográfica en donde estamos para explotar la economía", agregó.

La Razón publicó, en su edición del fin de semana, que la economía mexicana acumuló un crecimiento de 1.9 por ciento en estos primeros seis meses del año, superando las expectativas de los analistas.

El Producto Interno Bruto (PIB) creció 1.0 por ciento en el segundo trimestre del año, por arriba del 0.9 por ciento esperado por el mercado y un nivel similar al registrado entre enero y marzo, con lo cual hiló tres trimestres al alza, de acuerdo con la estimación oportuna y cifras desestacionalizadas.

Al respecto, el diputado federal Mauricio Prieto, secretario de la Comisión de Energía en el Congreso, mencionó que no se pueden "echar las campanas al vuelo" cuando se tiene una inflación del

ocho por ciento, pero no con los niveles que observa el país, y advirtió que la situación en México sigue pegando a las familias mexicanas.

"El precio del petróleo está en cien dólares por barril y eso ha ayudado a sostener la economía del país, y también, gracias a eso, el Presidente de México sigue teniendo dinero para repartir en los programas federales. A eso súmale que la gran mayoría de los inversionistas sigue creyendo e invirtiendo en México", destacó.

El legislador del PRD dijo que se debe apostar a la inversión en infraestructura en todo el país y no sólo en la frontera sur, pues no en todos los estados hay la inversión que se necesita, sino sólo en obras prioritarias.

Además, el diputado del sol azteca comentó que el concepto de crecimiento es muy aventurado, pues si bien no está mal, no sólo es por la acción del gobierno, sino que también involucra a miles de ciudadanos y empresarios que siguen apostando por contar con mejores condiciones para el país.